



Course du cœur 2015 : 6100€ de promesses de dons!

publié le 20/10/2015

Comme tous les ans, les élèves du collège ont couru pour la bonne cause...

Associés en binôme, les élèves de toutes les classes ont cette année inauguré un nouveau parcours dans l'enceinte du collège, leurs efforts ont été récompensés par un soleil présent tout au long de la course.

Les semaines avant la course, les élèves ont été chargés de trouver des sponsors. Chaque sponsor s'est engagé à verser une somme d'argent par tour.

Cette année les élèves de 6A ont été associés avec les CM2 de l'école primaire de Paul BERT.

Les promesses de dons s'élèvent à 6100€, il s'agit maintenant pour les élèves de retourner voir leurs sponsors pour récolter l'argent gagné.

Les dons seront ensuite versés à deux associations :

- les restos du coeur
- l'association ELA (lutte contre les leucodystrophies) parrainée par Zinédine ZIDANE



A travers cette manifestation, les objectifs sont de permettre aux élèves de :

- Mieux connaître les associations : resto du coeur et ELA, et ainsi être sensibilisé aux leucodystrophies.
- Rechercher activement des sponsors et ainsi expliquer ces maladies afin de sensibiliser ses parents, sa famille ...
- Gérer une course longue par équipe de deux pour réaliser le plus de tours possible, et ainsi récolter le plus d'argent.
- Fournir un effort physique pour autrui, et ainsi faire preuve de solidarité.

Merci à tous les élèves, les personnels du collège, les parents d'élèves, l'école Paul BERT ainsi que l'ensemble des donateurs pour leur participation à cet événement de solidarité !

